



**COPARMEX**

LA VOZ DE LA IP  
JUAN JOSÉ SIERRA ÁLVAREZ



### “Marcaje personal”

En el fútbol, cuando un jugador del cuadro oponente es importante, es habilidoso y tiene jugada o gol, se le pone un “marcaje personal”. A ese jugador valioso, se le estudia con detenimiento antes del partido, se observa cómo reacciona, cómo se mueve dentro de la cancha, cuál es su desempeño y en qué momento su participación es decisiva para el encuentro.

Por ello, desde Coparmex, con la estrategia nacional “En defensa de nuestra democracia y del INE Ciudadano”, decidimos hacer un “Marcaje Personal” al Poder Legislativo, porque son nuestros diputados y senadores los que tendrán el balón en los pies y harán la última jugada en el análisis de la iniciativa de reforma constitucional que en materia electoral presentó el Ejecutivo Federal.

En Coparmex queremos dejarlo claro: estamos convencidos de que no es momento de una reforma electoral de este calado y tampoco es momento de un “Plan B” para reformar leyes secundarias.

Por eso, nuestra estrategia para que en México gane la democracia y ganemos los ciudadanos, es hablar con nuestros diputados para que sepan con puntualidad qué es lo que no queremos y hacia dónde queremos avanzar.

Que en este camino hacia una resolución, sepan que vamos a estar siguiéndolos, que frente a ellos estaremos los más de 36 mil empresarios y empresarias mexicanas que agrupados en 13 federaciones, 68 centros empresariales, 20 delegaciones y 15 representaciones

en 103 ciudades del país les diremos nuevamente que México no necesita una reforma regresiva, ni modificaciones a leyes secundarias y que lo que sí es urgente, es su compromiso con la ciudadanía y con la democracia de nuestro país.

Nuestras acciones a favor de la democracia, del INE, del TEPJE y por supuesto de nuestras libertades, se llevarán a cabo en los 300 distritos electorales del país.

Buscaremos por todos los medios, físicos y digitales, un acercamiento respetuoso con nuestros representantes y buscaremos también un compromiso firme con nuestra nación.

Estamos convencidos que sólo el diálogo nos abrirá la puerta al entendimiento para alcanzar el mayor bien posible y que de ser necesario realizar ajustes a nuestras leyes e institutos para acercarlos a la perfección, habrá un momento más oportuno, en el que los ciudadanos tengamos el papel protagónico que merecemos, porque sí, somos los ciudadanos los que con gran determinación, hemos construido el andamiaje para que hoy el INE o el TEPJE funcionen con independencia y autonomía para que nuestra democracia exista.

La marcha ya fue, denostada o no, ahí estuvo, las expresiones ciudadanas en cada rincón del país ya se hicieron escuchar y hoy, toca seguir trabajando para que un jugador valioso en este encuentro por la democracia, como es el Poder Legislativo, escuche a quienes lo llevamos a la cancha y le demos juego.

Es momento de que se exprese con contundencia que somos los ciudadanos los que estamos representados en el Congreso y en el Senado y que es nuestra voz la que se debe escuchar en esta y en todas las discusiones y decisiones que ahí se tomen.

Nuestros representantes tienen un “marcaje personal”, pero más aún, tienen la gran oportunidad de hacer su mejor jugada por México. #OpiniónCoparmex

Vicepresidente Nacional de Centros Empresariales de Coparmex